
 

 

 

 
 
Делегация сообществ на 43-й сессии 
Исполнительного Совета ЮНИТЭЙД 
 
Делегация Cообществ в Исполнительном совете ЮНИТЭЙД, представляющая людей, живущих 
со значимыми заболеваниями, приняла активное участие в 43-й сессии Исполнительного 
Совета на полугодовом заседании, состоявшемся 21-22 ноября 2023 года в г. Бразилиа 
(Бразилия). Делегацию Сообществ представляли член Совета, сотрудник по связям и четыре 
члена делегации, которые провели предварительные совещания перед сессией для 
обсуждения повестки дня заседания Совета и выработки позиций в поддержку выступлений 
члена Совета от сообществ с целью представить голос и проблемы сообществ на низовом 
уровне. 
 
В данном кратком отчете обобщаются ключевые вопросы, которые обсуждались на заседании 
Совета, отражается позиция Делегации Сообществ, а также представлены достигнутые 
результаты и принятые решения. 
 
Прежде всего, Делегация Сообществ хотела бы выразить благодарность послу Сесилии Кику 
Ишитани, главе бразильской делегации и заместителю председателя Исполнительного 
Совета, а также ее команде за теплый прием, который был оказан представителям Совета в 
Министерстве иностранных дел в г.Бразилиа. Пользуясь тем случаем, что сессия 
Исполнительного совета вновь проводится в г.Бразилиа, Сообщества выражают 
благодарность президенту Лула да Силва за неоценимую роль, которую он сыграл в создании 
ЮНИТЭЙД в 2006 году. Мы призываем президента Лулу как главе страны, 
председательствующей в G20 в 2024 году, использовать эту возможность для мобилизации 
ресурсов и усиления поддержки ЮНИТЭЙД. 
 
Отчет о работе 
Сообщества, живущие с ВИЧ и страдающие от туберкулеза и малярии, высоко оценивают 
стратегические подходы, изложенные в отчете исполнительного директора, в котором 
представлен обзор текущих вызовов и возможностей ЮНИТЭЙД при реализации своей 
стратегии на 2023-2027 годы. 
 
Исполнительный директор выделил ключевые инициативы, которые продвигала 
организация, такие как «Глобальный кислородный альянс для равного доступа к кислороду» 
и недавний запуск «Платформы поддержки производства товаров для здоровья», которая 
будет решать проблемы технологических возможностей региональных производителей в 
Африке. Исполнительный директор также приветствовал вклад гражданского общества в дело 
мобилизации ресурсов для организации и подчеркнул важную роль сообществ, раскрыв 



 

 

донорам ту прямую пользу здоровью населению, которую приносят мероприятия ЮНИТЭЙД, 
и то, как они помогают спасать жизни людей и сообществ. 
 
Делегация поблагодарила Секретариат за поддержку, оказанную ей во время ежегодного 
выездного совещания в Йоханнесбурге в сентябре. Это совещание предоставило возможность 
встретиться с партнерами-исполнителями проектов, финансируемых ЮНИТЭЙД в Южной 
Африке, и провести целевой диалог о важности эффективного и значимого участия сообществ 
в проектах, финансируемых ЮНИТЭЙД. Все исполнители имели возможность убедиться в 
пользе вовлечения сообществ в работу с первых этапов жизненного цикла проекта - от 
концепции до реализации и получения конечных результатов. По их мнению, они могли бы 
выделить больше ресурсов на вовлечение сообществ, если бы они могли корректировать свои 
бюджеты. 
 
Делегация также призвала ЮНИТЭЙД смелее выполнять свою роль организатора и 
первопроходца и разрабатывать вместе с партнерами стратегии, которые позволят ускорить 
доступ в странах с низким и средним уровнем дохода к методам долговременной 
профилактики ВИЧ, таким как CAB-LA, а также реализовать меры комплексной стратегии 
профилактики, диагностики и лечения рака шейки матки, включая применение вакцин. 
 
Сессия дала Совету возможность обсудить изменения, предлагаемые Секретариатом к 
внесению в ключевые стратегические и организационные показатели эффективности (KPI) с 
учетом рекомендаций функционального обзора. Делегация Сообществ поддержала 
предлагаемые изменения, одновременно подчеркнув важность предыдущих предложений 
по их контролю и обсуждению с Секретариатом в ходе выполнения пересмотренных KPI. 
 
Что касается предлагаемого изменения KPI 3.1, устанавливающего целевой показатель на 
уровне 75% положительных ответов на вопрос об удовлетворенности партнеров, Делегация 
повторила рекомендацию разделить в следующем опросе среди партнеров все 
общественные организации на организации, под управлением сообществ, и организации, 
осуществляющие деятельность в сообществах, и по-прежнему считает, что 75% уровень 
удовлетворенности — это низкая планка. Относительно KPI 3.2, касающегося эффективности 
взаимодействия с сообществами и гражданским обществом, Делегация выступила за то, 
чтобы в 100% программ был выделен бюджет на вовлечение сообществ, и высказала 
пожелание провести дальнейшее обсуждение этого жизненно важного показателя. 
Делегация также отметила, что организации необходимо формировать более инклюзивные и 
ориентированные на спрос партнерские связи и обеспечить большее разнообразие среди 
исполнителей из стран с низким и средним уровнем дохода с тем, чтобы исполнители из стран 
Глобального Юга имели равный доступ к возможностям и ресурсам. 
 
Исполнительный совет утвердил предложенные изменения в системе KPI при условии, что по 
этим изменениям будет представляться ежегодная отчетность. 
 
Информация по мобилизации ресурсов и коммуникациям 
В своем выступлении по вопросу мобилизации ресурсов заместитель Исполнительного 
директора заявил о стремлении ЮНИТЭЙД к повышению многолетних взносов, расширению 
донорской базы и более широкому освещению деятельности, уделяя при этом стратегическое 
внимание климатической работе как ключевому элементу усилий по мобилизации ресурсов. 
Председатель Совета предложила перевести инструменты коммуникации на различные 
языки, чтобы язык не стал препятствием для мобилизации ресурсов. 



 

 

В целях дальнейшего улучшения видимости и узнаваемости бренда ЮНИТЭЙД, Секретариат 
по согласованию с сообществами недавно провел обновление визуального бренда и слогана. 
Делегация, в свою очередь, также обновила свой логотип и приняла новый слоган "Bringing 
Community Voices to Health Innovations" (Голос сообществ в поддержку инноваций в 
сфере здравоохранения»). 
Сообщества также подчеркнули важность значимого участия гражданского общества и 
сообществ, подчеркнув необходимость активной коммуникации с целью эффективного и 
своевременного привлечения организаций гражданского общества. Делегация остается 
горячим сторонником ЮНИТЭЙД, поскольку ее члены, представляющие сообщества в их 
многообразии, знают из опыта своей жизни о положительном влиянии мероприятий 
ЮНИТЭЙД на жизнь и здоровье наших общин. 
 
Реализация Стратегии 2023-2027 
 
Совет утвердил новое направление деятельности, имеющее целью обеспечить доступ к 
моноклональным антителам для лечения и профилактики инфекционных заболеваний в 
странах с низким и средним уровнем дохода, а также утвердил новую стратегию в области 
климата и здравоохранения, содействующую созданию устойчивых систем 
здравоохранения, ориентированных на климатически оптимизированные изделия 
медицинского назначения. 
 
Моноклональные антитела могут использоваться для лечения или предотвращения широкого 
спектра заболеваний и уже приводят к революции в современной медицине в странах с 
высоким уровнем доходов. Моноклональные антитела также обладают огромным 
потенциалом для изменения подходов к решению проблем общественного здравоохранения 
в странах с низким и средним уровнем доходов, особенно в отношении инфекционных 
заболеваний, детского здоровья и борьбы с пандемиями. Однако во многих таких странах эта 
революционная технология еще не стала реальностью из-за ее высокой стоимости и других 
препятствий. ЮНИТЭЙД выявила возможности для преодоления этих препятствий и 
содействия становлению жизнеспособных бизнес-моделей, обеспечивающих доступ к 
моноклональным антителам для лечения и профилактики инфекционных заболеваний в 
странах с низким и средним уровнем доходов. Совет согласился на поэтапное внедрение этой 
новой области деятельности, выделив 8-12 миллионов долларов США на реализацию Фазы I 
с проведением оценки деятельности в 2025 году и в последующие годы (Фаза II). 
 
Делегация сообществ высказалась за выделение значительных ресурсов на формирование 
спроса и разработку значимых просветительских программ для обучения сообществ высоким 
технологиям, включая применение моноклональных антител. Делегация также 
рекомендовала обеспечить независимый поток финансирования, который шел бы 
непосредственно в сообщества, а не являлся частью общего бюджета Альянса за финансовую 
доступность (AFI). Секретариатом было подчеркнуто, что вовлечение сообществ 
предполагается с Фазы I, при этом временной график второй фазы не определен, и ее 
реализация будет контролироваться каждые шесть месяцев с тем, чтобы обеспечить 
непрерывную оценку. 
 
Управленческие новости  
К ключевым управленческим решениям, принятым на 43-м заседании Совета, относится 
утверждение оперативного бюджета Секретариата на 2024 год в размере 31,9 млн долларов 
США, включая бюджеты аппарата Председателя, сообществ, НКО и групп африканских стран. 



 

 

 
В ходе двухдневной сессии Совет также проголосовал за продление полномочий нынешнего 
председателя Исполнительного совета Марисоль Турен и заместителя председателя - посла 
Сесилии Кику Ишитани - до конца 2025 года, чтобы обеспечить преемственность и 
стабильность в  руководстве ЮНИТЭЙД в ходе продолжающегося восстановления глобальной 
инфраструктуры здравоохранения после непредвиденных последствий пандемии COVID-19. 
Этот продленный срок полномочий Председателя и заместителя Председателя истечет с 
закрытием заседания Исполнительного совета в декабре 2025 года, совпадая при этом со 
среднесрочной оценкой стратегии ЮНИТЭЙД на 2023-2027 годы. 
 
Следующее заседание Исполнительного совета состоится 19-20 июня 2024 года. 
 

 
 
Фото: член правления от сообществ Луис да Гама, а также члены делегации Максвелл Мумба, Лупакисё 
Букуку, Бахати Хауле, Кэрол Навина и Вим Вандевельде во время заседания Исполнительного Совета во 
дворце Итамарати в г.Бразилиа. 
Декабрь 2023 г. 
 
---- 
Делегация Сообществ в Совете ЮНИТЭЙД представляет интересы людей, живущих с ВИЧ, 
туберкулезом и малярией, а также имеющих коинфекцию ВИЧ и гепатита С. Цель 
Делегации Сообществ – представлять взгляды, голос, нужды и интересы сообществ, 
живущих с указанными болезнями, в Совете и комитетах ЮНИТЭЙД. Делегация стремится 
вести деятельность прозрачно и ответственно, готовя сообщества к участию в тех 
направлениях деятельности ЮНИТЭЙД, которые оказывают непосредственное влияние на 
живущих с этими болезнями на местном и национальном уровне, особенно в странах 
Глобального Юга. Делегация Сообществ в Совете ЮНИТЭЙД базируется в Кейптауне на 
территории офиса Глобальной сети людей, живущих с ВИЧ (GNP+). За дополнительной 
информацией обращайтесь, пожалуйста, к сотруднику по связям с сообществами Виму 
Вандевельде по адресу: wvandevelde@gnpplus.net. 
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